

Samedi matin, nous voilà à New-York. C'est vraiment un peu tôt. Quelques jours de plus auraient mieux fait notre affaire. C'est à peine si on a eu le temps de se voir. Ce sont les Américains qui ont inventé ces traversées rapides; les Français, laissés à eux-mêmes, préfèrent causer un peu en route.

Nous quittons à regret la *Touraine* et nos bons amis, avec lesquels nous comptons bien revenir en France : le très spirituel docteur Marion, nourri d'Emile Goudeau, le commissaire Greyvoux, si courtois et prévenant, et tous les autres excellents officiers, devenus pour nous des camarades.

A MONTRÉAL

Nous brûlons New-York, qui du reste ce jour-là brûlait littéralement, tant la chaleur y était intense. Nous filons sur